

2024-08-13

## CMIC en Cajeme inaugura cancha multifuncional para trabajadores y sus familias

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelyaqui.mx/ciudadobregon/cmhc-en-cajeme-inaugura-cancha-multifuncional-para-trabajadores-y-sus-familias/88783>

Está ubicada en la calle Cuauhtémoc en la colonia Santa Fe; es parte del Centro del Trabajador de la Construcción

Por: Francisco Angulo

Como parte de la responsabilidad social que la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) tiene con la comunidad en la que desarrolla su actividad económica, en un espacio ubicado en la colonia Los Ángeles de Ciudad Obregón fue inaugurada la cancha multifuncional en la que se podrán llevar a cabo actividades deportivas, recreativas y culturales.

El proyecto es parte de lo que será el Centro del Trabajador de la Construcción, que se construye en un terreno donado en una administración anterior por el Ayuntamiento de Cajeme a la CMIC, y en el que se planea construir posteriormente aulas para brindar capacitación en distintos oficios a familiares de trabajadores de las empresas constructoras, con el propósito de que puedan obtener un ingreso extra, se dijo.

Roberto Gamboa Morales, presidente de la CMIC en Ciudad Obregón manifestó que en la nueva cancha se podrán llevar a cabo eventos deportivos, como son torneos de basquetbol, futbol rápido y volibol, además de otras actividades recreativas o las dirigidas al bienestar físico, como clases de zumba y eventos culturales diversos.

Agradeció el dirigente al expresidente de la Cámara en la localidad, Mario Guerra Esquer, quien hace varios años fue el promotor de la construcción del Centro, que está en proceso de ser ya una realidad, planteándose que el año próximo pudieran construirse las primeras dos aulas para capacitación a los familiares de trabajadores de las empresas constructoras.

Adrián Camou Loera, presidente de la Cámara en Sonora, comentó que en Hermosillo se cuenta ya desde hace 27 años con un Centro como el que se plantea construir en la localidad, y se pretende involucrar a los ciudadanos en el cuidado de las instalaciones, para que estas no sean dañadas.

Previo al corte del listón inaugural, Mario Alfaro Vázquez, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en Cajeme señaló que lo que perdura son las acciones que se hacen en pro de la ciudadanía, como esta obra, pensada y realizada por parte de la CMIC para bien de la población, deberá ser un centro de esparcimiento y cohesión familiar.

Enseguida, Carmen López y María de Jesús Juárez, en representación de los vecinos del lugar, recibieron por parte de los empresarios y funcionarios públicos balones de basquetbol y futbol, para el inicio de las actividades deportivas.

Acudieron los expresidentes de la Cámara Gilberto Brito Martínez y Mario Guerra Esquer.